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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL 
DE ASSISTÊNCIA SOCIAL (CMAS) DE JUNDIAÍ – SP  

Ata da Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Assistência 
Social - CMAS de Jundiaí/SP, realizada no dia 01 de julho de dois mil e 
vinte e dois às 09:00horas, através da ferramenta de reuniões a distância 
"Google Meet", pelo link: https://meet.google.com/vpb-ohus-
kbw?authuser=0&hs=122. Foram consideradas como presença na 
reunião os Conselheiros que participaram da videoconferência, 
concordando com as deliberações propostas, conforme registro de 
imagens das telas, às fls. 43 frente; 43 verso e 44 frente e verso, do o livro 
de presença nº 04 de reuniões do Conselho Municipal de Assistência 
Social , que assinam posteriormente esta ata. Justificaram as ausências 
os Conselheiros: Franciellem Telles Germano - Titular; Dafne Hardt dos 
Santos - Titular; Paulo Cesar Santanna - Suplente. Participaram  como 
ouvintes: Adriana Azevedo - APAE; Ana Maria Bartholomeu - Casa Santa 
Marta e Roseli Aparecida Marino - ESPRO.  A reunião foi iniciada pelo 
Presidente do CMAS Rodrigo Pierobon Rodrigues que agradece a 
presença de todos, salienta que ocorreu a necessidade da realização da 
reunião extraordinária devido a urgência do assunto e a importância como 
também de não se perder os prazos legais de envio da documentação 
que se faz necessária no SIGTV, leu a pauta da reunião enviada para os 
Conselheiros e ouvintes por e-mail e pelo grupo de WhatsApp – CMAS – 
REUNIÕES: PAUTA: 01 - DELIBERAÇÃO: 1.1 – Aprovar alterações da 
emenda parlamentar nº 202281000306, número da programação 
352590420220005, destinada Casa Santa Marta – CASAMAR. 1.2 – 
Aprovar alterações da emenda parlamentar nº 202281000306, número 
da programação 352590420220006, destinada Associação de Pais e 
Amigos dos Excepcionais –  APAE de Jundiaí. Passando para o item 
da pauta : 01 - DELIBERAÇÃO 11.1 – Aprovar alterações da emenda 
parlamentar nº 202281000306, número da programação 
352590420220005, destinada Casa Santa Marta – CASAMAR A 
Técnica senhora Raquel Bellodi Crepaldi, Analista de Gestão da Unidade 
de Gestão de Assistência e Desenvolvimento Social, explica que na data 
de 30 de junho de 2022 o SIGTV informou que após analise da 
documentação enviada, não  foi aprovado a compra do item fogão 
industrial, para completar a diferença do valor a OSC optou pela compra 
de 02 maquinas de lavar roupa. O SIGTV faz analise baseado no 
questionário que a OSC preenche e com base no CNEAS. A 
coordenadora Ana Maria Bartholomeu explica que no abrigo tem somente 
uma maquina de lavar roupa já com bastante uso, que com o aumento de 
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acolhimento necessitam deste equipamento. Passando para próximo 
item de pauta 1.2 – Aprovar alterações da emenda parlamentar nº 
202281000306, número da programação 352590420220006, destinada 
Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais –  APAE de Jundiaí. 
A Técnica senhora Raquel Bellodi Crepaldi esclarece que após analise da 
documentação enviada o SIGTV aprovaria somente a compra de 06 
computadores e 02 notebooks. Assim para completar a diferença do valor 
a OSC optou pela compra de 03 mesas de reunião; 24 cadeiras para 
estas mesas e cadeiras para sala de uso comum. A Coordenadora da 
APAE Adriana Azevedo explica que solicitaram os itens mencionados: 03 
mesas de reunião; 24 cadeiras serão utilizadas na sala de atendimento de 
grupos, e as outras cadeiras serão para sala de uso comum, onde 
realizam reuniões com as famílias. O senhor Presidente Rodrigo Pierobon 
Rodrigues pergunta se poderá também ser recusado os itens que foram 
alterados. A Técnica senhora Raquel Bellodi Crepaldi responde que 
poderá haver recusa. Mediante está possibilidade o senhor Presidente 
Rodrigo Pierobon Rodrigues propõe aprovar  as alterações e as escolhas 
dos itens e sugere colocar como ressalva: se tiver novas alterações já 
estão autorizadas, dentro do valor da emenda e será assunto da próxima 
reunião ordinária. Colocada para aprovação, foi aprovado por 
unanimidade as alterações e as escolhas dos itens e a ressalva acima 
citada. Nada havendo mais a tratar agradece a presença de todos e 
encerra a presente reunião. Eu, Sonia Maria Ferraz, Assistente Social e 
“secretária ad hoc” __________ lavrei a presente ata que, depois de 
aprovada pela Plenária, segue para assinatura do Presidente e demais 
Conselheiros participantes. 

 

Rodrigo Pierobon Rodrigues 

Presidente do CMAS – Jundiaí 

 

Conselheiros Presentes: 
 
Adriana Rossi da Costa Caetano ________________________________ 

Ana Paula Marin _____________________________________________ 

Bruno Moralles Vechiato _______________________________________ 

Eda Aparecida Seliani Morikuni _________________________________ 
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Elaine Cristina Dos Santos Florêncio Cavalcante ____________________ 

Iracilda Rodrigues de Souza ____________________________________ 

Katia Maria Ferreira___________________________________________ 

Luci Mara Garcez Marin _______________________________________ 

Luiz Guilherme Fushini Camargo ________________________________ 

Maria de Fátima da Silva _______________________________________ 

Marina Gonçalves Neto ________________________________________ 

Marli Brilha Cremones da Silva __________________________________ 

Raquel Bellodi Crepaldi ________________________________________ 

Tânia Regina Felix ___________________________________________ 

Wilson Henrique Silva da Conceição _____________________________ 

 

 


